



# AMLO dará el Grito sin el Poder Judicial

A diferencia de otros años, el presidente López Obrador advirtió que para la ceremonia por la Independencia no están invitados representantes de otros poderes. “Me dejaron vestida y alborotada”, dijo la diputada presidenta Marcela Guerra, mientras que su contraparte del Senado, Ana Lilia Rivera, asistirá al evento, pero desde la plancha del Zócalo **MÉXICO P.3**

## AMLO desaira a Poderes y no los invita al Grito

A diferencia de años anteriores, el presidente Andrés Manuel López Obrador decidió que al Grito de Independencia de este año no invitará a los representantes del Legislativo y el Judicial, es decir, los otros dos Poderes de la Unión, que conforman el Gobierno de la República.

“No, no, no, nada más es una representación del gobierno, del Ejecutivo muy limitada y austera, nada de la parafernalia de antes”, dijo en su Mañanera de ayer, al ser cuestionado sobre si habría invitados especiales, en particular asistentes de la Suprema Corte.

“No tenemos buenas relaciones, es público, es notorio, es de dominio público con el Poder Judicial, porque se han dedicado a actuar en contra de la transformación, nosotros consideramos, aunque se opine distinto, que están en contra del pueblo y que son representantes de la oligarquía, de la minoría corrupta, rapaz”.

Además de la ceremonia del Grito, este miércoles, al conmemorar la gesta de los Niños Héroes de Chapultepec, tampoco asistieron representantes de los otros dos Poderes; en cambio, el Presidente estuvo arropado por miembros de su Gabinete, mandos militares y el jefe de Gobierno de la CDMX, el también morenista Martí Batres.

En cambio, el año pasado a la misma ceremonia acudieron el diputado Santiago Creel, el senador Alejandro Armenta y el entonces presidente de la Corte, Arturo Zaldívar.

### “VESTIDA Y ALBOROTADA”

Al respecto, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra (PRI), expresó que la dejaron “vestida y alborotada”, pues esperaba ser invitada a la ceremonia del Grito de Independencia.

“Yo lo único que les digo es que me quedé vestida y alborotada, porque sí quería ir a celebrar, ahora sí que con el pueblo, con la gente, en un día tan importante para la nación”, dijo la legisladora.

Consideró que sí se debió haber invitado al

Poder Legislativo, pues ella como presidenta de la Cámara de Diputados no tiene ningún inconveniente en estar presente en un acto republicano de la más alta relevancia.

Cuestionada si la decisión del presidente López Obrador fue un desdén hacia su investidura y a la de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, Guerra comentó que es “un estilo ya personal del señor Presidente”.

Por su parte, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, dijo que ella sí verá el Grito... pero desde la plancha del Zócalo, declaró a **24 HORAS**.

“Claro que me hubiera gustado mucho (estar en el balcón con el Presidente), para mí hubiera sido histórico, para el estado, que una tlaxcalteca con él compartiera estos espacios tan bonitos, sin embargo los voy a compartir desde el pueblo, donde siempre he estado”, reconoció la senadora.

La morenista, justificó la decisión del primer mandatario, al considerar que “en este momento sí hay un conflicto muy fuerte entre el Poder Ejecutivo y el Poder Judicial y que el Presidente en uso de sus atribuciones, toma la decisión que él considera correcta”.

**KARINA AGUILAR, LUIS VALDÉS Y JORGE X. LÓPEZ**



Yo he decidido pasar el 15 de septiembre en el Zócalo, con el pueblo, con la gente, en la plancha; he invitado a un grupo de gente de mi estado que vamos a estar ahí... vamos a disfrutar y voy a estar a otro día viendo el desfile desde la calle”

**ANA LILIA RIVERA**, presidenta del Senado